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ATA Nº 3– Ano: Dois mil e vinte 
Síntese 

 
--------Ao terceiro dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte, às quatorze horas, no Polo A da 
Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o Conselho 
para a Qualidade e Avaliação (CQA). 
--------Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Docentes: Manuela Frederico, Carlos Melo Dias, Cristina Veríssimo, Ana Poço -------- 
Patrícia Moura e Sá, Carlos Beltrão, Ana Lopes, Tiago Fontes. ------------------------------------------ 
--------Ordem de Trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------
--------Ponto Um: Tomada de Posse dos novos membros; ----------------------------------------------- 
--------Ponto Dois: Plano de atividades do CQA – 2020; -------------------------------------------------- 
--------Ponto Três: Plano de auditorias – 2020; -------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Quatro: Congresso Internacional Desafios da Qualidade; ------------------------------- 
--------Ponto Cinco: Divulgação e apresentação de dados do CQA; ------------------------------------ 
--------Ponto Seis: Processo de Certificação da A3ES; ------------------------------------------------------ 
--------Ponto Sete: Outros. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
----------------------------- --------------Síntese dos diferentes Pontos -------------------------------------------------- 
--------Boas vindas e posse dos novos membros. Mencionado a importância do papel do CQA 
para a Escola e do contributo que espera de todos para a continuidade desta missão ----------- 
--------Importância de cumprir as atividades programadas, a necessidade de as 
operacionalizar e concretizar, mas a importância também de outras atividades. As reuniões e 
o trabalho extra reuniões. Atividades programadas/impostas tais como a avaliação dos 
cursos e atividades de carater mais criativo que têm a ver com propostas mais específicas da 
Escola. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Relativamente ao plano de auditorias analisou-se a viabilidade da metodologia de 
auditoria por processo versus auditoria “individualizada”. Foram expressas diversas 
sugestões/preocupações, nomeadamente dos estudantes. Pensou-se em articulação com o 
que está também planeado pelo GACI. Definiram-se algumas auditorias consideradas 
prioritárias. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Relativamente ao Congresso Internacional Desafios da Qualidade a Coordenadora 
informou que ainda não foi possível falar com os responsáveis da UC, mas que pensa que se 
irá realizar em parceria com a UC e o IPC. ---------------------------------------------------------------- 
--------Relativamente à divulgação e apresentação de dados do CQA, está em 
desenvolvimento o planeamento do workshop e do geocaching. ------------------------------------- 
--------A Coordenadora do CQA disse que está em desenvolvimento a preparação do 
processo documental para a Certificação da A3ES. Informou da demora de tempo na 
organização do processo, nomeadamente na verificação de 
regulamentos/despachos/manuais. Referiu a necessidade de rever estes documentos e 
referenciá-los no preenchimento do Guião e exemplificou alguns tópicos, como seja as fichas 
de processo e o facto de algumas estarem por completar. Falou-se da utilidade da eficiência 
informativa. Realçou a necessidade dos dados chegarem ao CQA mas não é da nossa 
responsabilidade ter de os ir buscar. Expressou-se a preocupação/necessidade de 
investimento no o eixo ensino/formação para a certificação. Foi destacada a importância de 
termos a recertificação e das mais valias que isso representa para a Escola. ----------------------- 
-------Foi agendada a próxima reunião ordinária para dois de março às quatorze horas.--------- 
-------Às dezassete horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da 

qual se produziu a presente síntese. ----------------------------------------------------------------------------- 

                                            
 
  


